

技術者  
スピリッツ

# 地元の仲間とともに 「地域の守り手」となる土木技術者を目指します。



## ◆私のスピリッツ

土木工事の技術者として働き、五年目になりました。道具の名前もわからなかった頃に比べれば、自分なりに成長を感じています。しかし、この仕事は技術の進歩による新工法や見たこともない大型機械など、まだまだ自分の知らない世界が広がっていると感じています。現場では、測量や丁張の設置などを任せられるようになり、責任感と構造物を作る楽しさがわかってきました。しかし、同時に失敗する怖さや自分のミスによって作業員の方々へ迷惑をかけている面もあるので、先輩や同僚の助けをかりて早く**一人前の技術者**となれるように頑張ります。

## ◆休日の過ごし方

普段は友人と集まり、ドライブやショッピング、カラオケやスポーツをして気分転換をしています。特に、私はドライブが好きで、まだ行ったことのない場所に行ったり、景色の良い場所を探しに行きます。夏季には、地域の祭りに参加して神輿を担ぎに行きます。祭りに参加し、今まで沢山の神輿を見てきましたが、まだ自分が知らない祭りや神輿の担ぎ方があり、神輿の深さを感じています。これからまだ参加したことのない祭りで担ぎ方を覚え、今より更に楽しく神輿を担ぎたいです。

利根川水系烏川の川浦第一床固工(左岸)を施工しています。

H 30 川 浦 第 一 床 固 工 工 事

萬屋建設株式会社  
担当技術者

金子 一慶